

# 2019年、年度末、まもなく新年度・・・

## 第14回放送フェスティバル！！

今年も2月11日、明石高校で兵庫県第3地区高校放送フェスティバルが開催されました。参加者も過去最高を記録し、今回は“明石市制施行100周年”記念事業の一環としての開催です。



朗読部門ミニコンテストの様子です。



ケーブルテレビの取材を受けています。



プロ講師よりワークを含んだ指導を受けています。



ミニコンテスト表彰式、上位になれば副賞も・・・

今回も県内外から多くの学校が参加してくれました。内容もミニコンテストあり、プロによるセミナーありということで盛りだくさんです。“第3地区”ということで地区大会のイメージが強いのですが、実質は県大会レベルのコンテストになっています。実際、これまでもこのフェスで10位以内に入った生徒の多くは全国大会へ出場しています。

また、フェスということで中学校からの参加も認めていますので、中学生も頑張れば上位になれますし、高校生活へ向けて高校を知る機会ともなります。今回、神戸市、加古川市の中学校からの参加がありました。ただ、なぜか明石市の中学校の参加がなく残念に思います。是非、来年は参加していただきたいと願います。

本校からは、「佳作まであと少し」という参加者が多くいました。6月のNHK杯へ向けて研鑽を積んで欲しいと願います。

**受検生の皆さん、あと少しです。ぜひ、明石高校にチャレンジを！放送部で視野を広げましょう！**